Día 2—Fiesta de Tabernáculos—2010 La herencia

Fred R. Coulter—Septiembre 24, 2010

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order (La Santa Biblia en Su orden Original)*, segunda edición.

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al segundo día de la Fiesta de Tabernáculos, 2010! Conocemos los Días Santos comenzando con la Pascua, Panes sin Levadura, Pentecostés, Trompetas, Expiación y ahora la Fiesta de Tabernáculos. Y la secuencia de eventos mostrada en Apocalipsis es que antes de que la Fiesta de Tabernáculos comience, Satanás es atado. Pero hagámonos las siguientes preguntas:

- ¿Que es el Reino de Dios? ¡Y por supuesto, sabemos cuando esta viniendo!
- ¿Quien estará allí?
- ¿Quien no estará allí?
- ¿Que haremos?

Y todo esto tiene que ver con lo que estamos haciendo al guardar la Fiesta de Tabernáculos—nos ayuda a aprender. Aprendemos al hacerlo. Y si obedecemos, aprendemos al obedecer. Justo como hemos visto, si hacemos la voluntad del Padre, entenderemos. ¡Así mismo con esto!

Ahora, hay una bendición especial que no viene a nadie más sino a aquellos que Dios ha llamado. Vayamos a Mateo 13 y veamos cual es esta bendición especial. Cuando empieza en la Biblia en Génesis, con Adán y Eva, no sabemos que tanto Dios les enseñó a ellos acerca de Su plan, pero usted va a través del tiempo, y a través de la Biblia encuentra que Dios empieza a adicionar un poquito aquí, un poquito allí—cuando llegamos a los Profetas, cuando llegamos a los Salmos—y todavía esta incompleto. Entonces, cuando llegamos a las enseñanzas de Jesús, Él le pone un gran sentido a esto, para el conocimiento y entendimiento del plan de Dios—el Evangelio del Nuevo Testamento—y del Reino de Dios. En el libro de Mateo este es llamado el Reino del Cielo, porque este es el reino que viene *desde* el cielo.

Aquí en Mateo 13 encontramos algo que es muy, muy importante que entendamos: **Dios nos ha dado conocimiento, Él no lo ha revelado a otras personas.** ¡El mundo no sabe! E incluso si usted le pregunta a la gente 'religiosa' y aun a aquellos que se declaran ser 'cristianos': ¿Que está haciendo Dios? ¿Cual es Su plan? Ellos no sabrán lo que dice la Biblia. Pueden saber unas pocas cosas acerca de la Biblia, pero en realidad no entienden. Como todo lo demás, nosotros aprendemos al hacer las cosas, aprendemos al obedecer.

Cuando Jesús estaba enseñando, Sus discípulos no entendieron muchas de las parábolas que Él estaba hablando, y después de dar la Parábola del Sembrador, los discípulos vinieron y dijeron, '¿Porque les hablas a ellos en parábolas?' Veamos Su respuesta y veamos como aplica esto; y veamos como podemos ir a través de las Escrituras y responder las preguntas que he preguntado. Veremos cuan importante es tener el Nuevo Testamento, así podemos entender el Antiguo Testamento. Esa es la clave. Por eso es que el Nuevo Testamento es más grande que el

Antiguo Testamento. El Nuevo Testamento interpreta el Antiguo Testamento. Ninguno de los tiempos que entendemos concerniente a los Días Santos y el plan de Dios—aunque los Días Santos fueron dados atrás a los hijos de Israel como sabemos, allí en Éxodo, Levítico, Deuteronomio y Números. Aunque ellos tuvieron los Días Santos, no sabían el significado de ellos. Todo lo que ellos tenían era tan solo la *letra de la ley*, la observancia de los Días Santos.

Mateo 13:10: "Y Sus discípulos vinieron a Él y preguntaron, '¿Por qué les hablas en parábolas?' Y Él respondió *y* les dijo, 'Porque ha sido dado a ustedes el saber los misterios del reino de los cielos..." (vs. 10-11)—'misterios' puede ser también *secretos*. En el mundo de hoy hay dos misterios o dos secretos:

- 1. el Reino del Cielo o Reino de Dios
- 2. el misterio de ilegalidad, el cual gobierna este mundo, el cual es gobernado por Satanás el diablo

Entonces esto nos es dado, y aun los discípulos fueron incapaces de ir muy lejos. Y, por supuesto, piense acerca de cuantos de los 'misterios' o secretos del Reino de Dios conocemos por el libro de Apocalipsis. Tan solo considere cuantas personas que estarán en el Reino de Dios no tienen el conocimiento que tenemos.

"...'Porque ha sido dado a ustedes el saber los misterios del reino de los cielos, pero esto no ha sido dado a ellos... [Dios no esta dando esto al mundo. Estas son las *perlas* del entendimiento y sabiduría las cuales Jesús dijo, 'No arrojen sus perlas a los cerdos.'] (note el v 12, porque este llega a ser un punto muy importante de entender): ...Porque quienquiera que tenga *entendimiento*, a él más será dado, y tendrá abundancia..." (vs. 11-12)—porque debemos ser constantes

- creciendo en gracia y conocimiento
- creciendo en entendimiento
- creciendo en el Espíritu de Dios
- creciendo en el conocimiento de la Palabra de Dios

La Palabra de Dios es inspirada por la mente de Dios, Quien es eterno. Hay lecciones que salen continuamente de las Escrituras que debemos aprender, porque Dios lo ha hecho de esa forma. Así entre más estudiamos y oramos y nos rendimos a Dios y caminamos en Su camino, nos será dado más entendimiento. Y luego esta también la promesa que Dios le dio a Daniel cuando Él le dijo que todo estaba 'cerrado y sellado hasta el tiempo del fin.' Pero Él dice, en el tiempo del fin, 'el sabio entenderá.'

Entonces, mucho del entendimiento que tenemos es tan solo porque estamos en el tiempo que lleva al fin del mundo; por tanto, podemos tener más entendimiento porque podemos leer las profecías y mirar y ver que esta pasando en el mundo, ver que esta pasando espiritualmente, ver que esta pasando con las iglesias—y entendemos.

Aquí hay otro principio que es muy importante que entendamos: "...pero quienquiera que no tenga *entendimiento*, incluso lo que tiene le será quitado" (v 12). Ahora, hemos visto esto con gente que deja la Iglesia de Dios, y podemos ver esto en el mundo protestante—¿verdad? Hace 100 años ellos tenían mucho mas conocimiento—los protestantes—concerniente a la Palabra de Dios, porque ellos en realidad creían en guardar todos los mandamientos, excepto aquel del Sábado, y guardaron el domingo. Y creo que es una cosa fenomenal para entender—y por eso es

que tenemos aquí uno de los apéndices de la Biblia—*El desafío de Roma a los Protestantes*—escrito en 1893. Si va hacia atrás y mira lo que ha pasado con los protestantes desde aquel tiempo, a causa de esa advertencia, los protestantes sistemáticamente han estado perdiendo, perdiendo—lo cual Jesús dijo verdaderamente.

Entonces Él dice, v 13: "'Por esta *razón* les hablo a ellos en parábolas, porque viendo, ellos no ven; y oyendo, ellos no oyen; ni entienden... [Por esto es que Jesús dijo—¿cuantas veces?—'el que tenga oído, oiga'—y 'oír' significa *actuar*.] ... Y en ellos es cumplida la profecía de Isaías, la cual dice, "Oyendo ustedes oirán y en ninguna forma entenderán y viendo verán, y en ninguna forma percibirán; Porque el corazón de esta gente se ha engordado, y sus oídos son sordos para oír, y sus ojos han cerrado; no sea que ellos vean con sus ojos, y oigan con sus oídos, y entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane." '" (vs. 13-15). Esto es una verdadera declaración. Hablaremos un poquito más acerca de esto en el Ultimo Gran Día.

¿Como va Dios a resolver todos estos problemas? *Bueno, ¡va a ser el Reino de Dios!* Y el Reino de Dios no puede venir hasta que todos los santos hayan sido entrenados y preparados.

Ahora, vayamos a Efesios, capitulo primero. Pablo escribió acerca del Reino de Dios. Es importante para nosotros entender esto. Él también se expande hacia lo que será el *secreto o misterio* de Dios—¡y esto es en verdad una cosa tremenda, hermanos! Dios le esta dando Su confianza, le ha revelado conocimiento a usted y a todos nosotros y el resto del mundo no sabe. Aquí hay un principio vivo tan seguro como que el sol sale y se oculta, a aquellos que se aplican a si mismos el conocimiento les será dado mas conocimiento y entendimiento, provisto cuando ellos lo hacen a la manera de Dios. Aquellos que no lo hagan, no entenderán. Aquí en Efesios 1 encontramos algunas cosas muy interesantes.

Efesios 1:6—concerniente a nuestro llamado y ser capaces de estar en el Reino de Dios y ser predestinados para ser Sus hijos e hijas: "Para alabanza de *la* gloria de Su gracia, en donde nos ha hecho objetos de *Su* gracia en el Amado *Hijo*; en Quien tenemos redención a través de Su sangre, *incluso* la remisión de los pecados, de acuerdo a las riquezas de Su gracia, la cual ha hecho abundar hacia nosotros en toda sabiduría e inteligencia..." (vs. 6-8). No debemos ser personas tontas. Hubo un ministro que dijo una vez: 'Todos ustedes son un puñado de ovejas tontas.' Bueno, algunas personas dijeron: 'podremos ser tontos pero Dios no espera que permanezcamos tontos.'

"...en toda sabiduría e inteligencia; habiéndonos hecho saber el misterio [secreto] de Su propia voluntad ... [¡Piense acerca de esto! Dios nos ha dado el secreto de Su propia voluntad —¡Su plan! Todo esto gira alrededor del Reino de Dios.] ...de acuerdo a Su buen placer, el cual se propuso en Si mismo... [esto es algo para contemplar en verdad—¿cierto?] ... Que en el plan divino para el cumplimiento de los tiempos, pudiera traer todas las cosas juntas en Cristo, ambas las cosas en los cielos y las cosas sobre la tierra. Si, en Él, en Quien también hemos obtenido una herencia... [cosa clave: hablaremos acerca de la herencia, porque ¿como estaremos en el Reino de Dios y en que consiste eso? Todo eso llega a ser muy importante y esta todo abarcado en la palabra herencia.] ...habiendo sido predestinados... [una vez recibimos el Espíritu Santo de Dios] ...de acuerdo a Su propósito... [debemos conocerlo y entenderlo] ...Quien esta haciendo todas las cosas de acuerdo al consejo de Su propia voluntad para que pudiéramos ser para la alabanza de Su gloria, quienes confiamos primero en el Cristo" (vs. 8-12). Entonces, esto es algo realmente importante—¿verdad? ¡Si, así es!

Efesios 3:6—habla acerca de Su reino eterno. ¡Si, en verdad! "Que los gentiles podían ser coherederos, y un cuerpo conjunto, y participes conjuntos de Su promesa en Cristo a través del evangelio... [y el Evangelio es llamado *El Evangelio del Reino de Dios*. 'Evangelio' significa *las buenas noticias* o el anuncio de Dios como si fuera *el mensaje del Reino de Dios*.] ...del cual yo me convertí en un siervo de acuerdo al regalo de la gracia de Dios, *la cual* me *fue* dada a través del trabajo interno de Su poder. A mí, quien soy menos que el menor de todos los santos, fue dada esta gracia, para que pudiera predicar el evangelio entre los gentiles—*incluso* las riquezas inescrutables de Cristo" (vs. 6-8). Entonces, podemos contemplar:

- ¿Como va a ser un ser espiritual?
- ¿Que va a ser tener gloria y honor?
- ¿Como va a ser gobernar y reinar con Cristo?

Todo eso es parte de esto, hermanos. Por eso es que necesitamos mantener nuestras mentes y nuestros ojos y nuestros corazones enfocados en esto.

"...las riquezas inescrutables de Cristo; y para que pudiera iluminar a todos *en lo* que *es* el compañerismo del misterio que ha sido escondido desde los siglos en Dios, Quien creó todas las cosas por Jesucristo... [;y ahora esta revelado! Como dijo Pablo aquí 'no revelado o dicho a eras pasadas' excepto por unos pocos profetas que fueron capaces de tener un destello de lo que estaba viniendo, por el Espíritu de Cristo que estaba en ellos. ¿No es eso algo sorprendente?] ... *lo* que *es* el compañerismo del misterio que ha sido escondido desde los siglos en Dios, Quien creó todas las cosas por Jesucristo. Para que la múltiple sabiduría de Dios pudiera ahora ser hecha conocida a través de la iglesia a los principados y los poderes en los *lugares* celestiales, De acuerdo a Su propósito eterno, el cual Él ha forjado en Cristo Jesús nuestro Señor." (vs. 8-11). Esto es realmente algo—¿verdad? ¡El propósito de Dios es que podamos conocerlo! El propósito eterno, ¡y todo eso es revelado a través de Sus Días Santos! ¡Y todo esto es acerca del Reino de Dios!

Ahora, vayamos al libro de Tito, y veamos que Dios se propuso esto en Si mismo antes de las eras del tiempo. Y recuerde que Jesús fue simbólicamente sacrificado desde la fundación del mundo, a causa de lo que el hombre haría. El plan de Dios para salvar a la humanidad es fantástico, y la Fiesta de Tabernáculos tiene gran parte en la más grande cosecha de Dios hasta ese punto.

Tito 1:1: "Pablo, *un* siervo de Dios y *un* apóstol de Jesucristo, de acuerdo a *la* fe del elegido de Dios y *al* conocimiento de *la* verdad que *esta* de acuerdo a *la* santidad; en *la* esperanza de vida eterna, la cual Dios Quien no puede mentir prometió **antes de las eras del tiempo**... [Dios cumplirá Su voluntad, y Él lo está haciendo] ...Pero *lo* reveló en su propio tiempo establecido en *la* proclamación de Su Palabra... [a través del Nuevo Testamento para darnos el entendimiento de la Biblia entera] ...con la cual fui confiado de acuerdo al mandamiento de Dios nuestro Salvador" (vs. 1-3). ¡Esto es realmente algo!

Volvamos y veamos algunas de las cosas concernientes al Reino de Dios. El Salmo 145 habla acerca del Reino de Dios; este es un reino eterno. Salmo 145:8: "El SEÑOR es graciable y lleno de compasión; lento para la ira y abundante en firme amor. El SEÑOR es bueno con todos, y Sus tiernas misericordias son sobre todas Sus obras... [y eventualmente serán dadas al mundo entero] ... Todas Tus obras te alabarán, Oh SEÑOR; y Tus santos te bendecirán. Ellos hablarán de la gloria de Tu reino y hablarán de Tu poder... [Esto es lo que debemos hacer. De esto es

todo lo que se trata el Evangelio del Reino de Dios.] ...Para hacer conocidas a los hijos de hombres Sus poderosas obras, y la gloriosa majestad de Su reino... [Porque todos los reinos de este mundo no le pertenecen a Dios ahora, pero lo serán cuando Cristo regrese] ...Tu reino es un reino perpetuo, y Tu dominio perdura a través de todas las generaciones." (vs. 8-13). ¡Dios está a cargo de todo! Y Él va a asegurarse que Su plan sea cumplido. Él va a asegurarse de lo concerniente a eso.

Este mensaje fue dado incluso al rey Nabuconodosor. Cuando Nabuconodosor quiso saber la visión que le fue dada y ninguno de los astrólogos, ninguno de los líderes religiosos, y ninguno de los adivinos de sus días pudo decirle; pero Daniel pudo decirle. Porque el rey le dijo a todos sus consejeros: 'Tuve un sueño' y ellos dijeron: 'Dinos el sueño.' Nabuconodosor dijo: 'No, quiero que me digan el sueño y la interpretación.' Ahora, esto es un gran pedido—¿verdad? 'Y si no, voy a ejecutarlos a todos ustedes.' Finalmente, ellos le imploraron a Daniel y Dios le dio a Daniel el entendimiento y Daniel fue llevado delante del rey para decir cual fue el sueño y dar la interpretación.

Lo que él soñó fue esto: Un hombre con cabeza de oro; luego plata y bronce y hierro y pies de hierro y barro. Esto era un símbolo de todos los reinos de este mundo que van hasta el venidero Reino de Dios. Así que Daniel fue capaz de decirle al rey Nabuconodosor la interpretación del mismo. Veamos lo que él dice aquí concerniente a la última parte, porque ahí es donde estamos viviendo hoy.

Daniel 2:44: "Y en los días de estos reyes, el Dios del cielo establecerá un reino el cual **nunca** será destruido... [por esto es que en el libro de Apocalipsis tenemos la visión del 'cielo nuevo y tierra nueva'—¿cierto? ¡Es una verdadera cosa! ¡Si!] ... Y el reino no será dejado a otra gente... [solo a aquellos que Dios trae] ...sino que romperá en piezas y consumirá todos estos reinos, y **permanecerá para siempre.**" Exactamente como dice allí en Salmos 145, 'Tu reino es un reino perpetuo. Permanecerá para siempre.'

Ahora, note esta garantía. Por esto es que es importante entender que todos los planes de Dios van a ser trazados a *Su manera*. Podemos entender ciertas cosas hasta cierto punto. Pero llega un punto donde no entendemos, porque las cosas no se están resolviendo de pronto como uno pensaría. Pero la verdad es que *siempre se están resolviendo de acuerdo a los planes de Dios*. Por esto es que siempre tenemos que ajustar nuestro pensamiento. También tenemos que interpretar y entender los eventos de acuerdo a las promesas que están dadas de que esto pasará.

Verso 45: "Porque viste que la piedra fue cortada de la montaña sin manos, y que esta rompió en piezas el hierro, el bronce, la arcilla, la plata, y el oro; el gran Dios ha hecho saber al rey lo que sucederá en lo sucesivo. Y el sueño *es* cierto, y su interpretación es segura.' " Eso es todo lo que le fue dado. Luego tenemos otras visiones y otras cosas que Daniel recibió y que van a lo largo y en paralelo con esto, mostrando el futuro lejano y el venidero Reino de Dios.

Veamos el fin de esto. Vayamos a donde esto termina. Ellos no pudieron hacer eso en el tiempo de Daniel, no pudieron hacerlo durante los días de los reyes de Israel y Judá, no pudieron hacerlo durante los días de los apóstoles, sino hasta que el libro de Apocalipsis fuera escrito, e incluso, porque no entendieron el vasto alcance de lo que va a ser el tiempo del fin con el ultimo reino de los hombres; y no entendieron las cosas que entendemos hoy con toda la tecnología y todas las cosas que pasan y todo lo que ha tenido lugar. Ellos no pudieron entender algunas de las profecías como aquella de *la marca de la bestia*—¿que es la *marca de la bestia*? No

pudieron saberlo. No pudieron entenderlo. Y usted va atrás y lee algunas de las interpretaciones, inclusive de hace tan solo 50-60 años, ellos no lo entendieron, y aun hay algunas personas que creen que la *marca de la bestia* es la observancia del domingo. Bueno, eso no es verdad. Ustedes han visto con los sermones que he dado, y han visto que es lo que va a pasar, y ven como va a venir eso. Nadie podía aun entender que habría tal cosa como el dinero electrónico. Nadie podía comprender que la gente podía ser controlada si usted tan solo pone un aparato en sus manos o frentes. Entonces ellos no pudieron responder la pregunta.

Veamos el fin del tema, cuando el Reino de Dios venga. Aquí esta el cumplimiento de lo que Daniel le dijo al rey Nabuconodosor que va a tener lugar. Apocalipsis 11:15: "Entonces el séptimo ángel sonó *su* trompeta; y hubo grandes voces en el cielo diciendo, 'Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos* de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.' " Por tanto, este es un reino eterno; ¡va a estar para siempre y por siempre! A lo que hemos sido llamados, hermanos, es una cosa fantástica. Dios nos ha hecho saber que Su plan es:

- A través de Su Palabra
- A través de Su Espíritu
- En el marco de tiempo establecido

Pero aquí esta cuando va a ser cumplido. El mundo no va a estar feliz: "Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron *a* Dios, diciendo, 'Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *esta* por venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban... [deleitadas, tirados todos con brazos levantados y manos al cielo diciendo, '¡Oh Dios, perdónanos!' *¡NO!* ¡Ellos no quieren eso!] ...Porque las naciones estaban **furiosas**, y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir *a* aquellos que destruyen la tierra.' " (vs. 16-18). Ahí es cuando va a ser establecido, y vamos a tener parte en hacerlo, hermanos. *¡Si!* Entonces, ¡es un reinado eterno!

¿Quien va a estar en él? ¡Mucha gente quiere estar en él! ¿Como entramos? Algunas personas creen que van a pasar al Reino de Dios por su voluntad y su poder y por su fuerza y por sus obras. Por esto es que la Seguridad Nacional lista a todos aquellos que creen en el regreso de Jesucristo y creen en el reino milenial de Cristo, todos están en la lista de sospechosos. Somos una amenaza para ellos porque no quieren perder su poder. Bueno, Cristo va a sacarlos.

- ¿Quien va a entrar en el Reino de Dios?
- ¿Como van a entrar?

Bueno ataremos esto junto con la herencia. Primero que todo vayamos a II Pedro, capitulo primero, y veamos lo que se nos dice aquí. Lo que Pedro ha escrito aquí nos dará entendimiento.

II Pedro 1:10: "Por esta razón, hermanos, sean aun mas diligentes para hacer su llamado y elección seguros; porque *si* están haciendo estas cosas, nunca caerán en ningún momento... [mostrando que se nos ha prometido la bendición de recibir la naturaleza divina. *Ningún ser humano va a entrar y llegar a ser parte dominante del Reino de Dios*. No hay forma de que ocurra en esa forma.] (Tenemos que): ...hacer su llamado y elección seguros; porque *si* están haciendo estas cosas, nunca caerán en ningún momento. Porque en esta forma, les será

ricamente concedido una entrada en el reino eterno de nuestro Señor y Salvador, Jesucristo." (vs. 10-11).

- ¿Como entramos en él?
- ¿Que tiene que pasarnos?

Vayamos a I Corintios, capitulo quince, y veamos lo que el apóstol Pablo escribió. Todo el Nuevo Testamento habla acerca de:

- El Reino de Dios
- El gobierno de Dios
- El Evangelio del Reino

Y ¿que fue la primera cosa que dijo Jesús después que Juan fue echado en prisión? Él vino a Galilea y dijo, 'Arrepiéntanse, y crean el Evangelio.' Y este es el Evangelio del Reino de Dios —¿correcto? ¡Si!

I Corintios 15:50: "Entonces digo esto, hermanos, que <u>la carne y la sangre no pueden</u> <u>heredar el reino de Dios</u>... [Entonces usted entra en él como un ser espiritual, y lo hereda porque Dios se lo otorga.] ...ni <u>la corrupción hereda incorrupción</u>. He aquí, les muestro un misterio:... [¡parte del misterio o secreto de Dios!] ...no todos dormiremos, sino <u>que</u> todos seremos cambiados... [para entrar en el Reino de Dios, usted debe ser cambiado. Y este cambio viene—como vimos en Apocalipsis 11—en la última trompeta.] ...en un instante, en <u>el</u> parpadeo de un ojo, a la última trompeta; porque <u>la</u> trompeta sonará, y los muertos serán levantados incorruptibles, y nosotros <u>seremos cambiados</u>." (vs. 50-52). Esto es algo importante—¿verdad? Hemos cubierto algo de esto cuando fuimos a la Fiesta de Pentecostés, porque esta representa la primera resurrección.

Volvamos aquí al v 42—concerniente a la gloria de las estrellas y la luna y todo eso: "Así también *es* la resurrección de los muertos. Es sembrado en corrupción; es levantado en incorrupción. Es sembrado en deshonra; es levantado en gloria... [¿Cómo será tener un cuerpo espiritual glorificado? ¡Piense acerca de eso por un minuto! Conocemos en la descripción que dio Juan de Jesucristo (Apocalipsis 1), ¡que Su semblante brillaba como el sol en su plena fortaleza, y Sus ojos como una llama de fuego!] ...Es sembrado en deshonra; es levantado en gloria..." (vs. 42-43).

Piense en lo que es ser capaz de tener un cuerpo espiritual que ¡resplandece, brilla, que irradia! Recuerde lo que Juan escribió sobre Jesús cuando lo vio en Su forma resucitada, en gloria, Su semblante 'brillaba como el sol en su total fortaleza'; y Sus ojos eran como 'llamas de fuego'; y Sus pies como si 'ardieran en latón fino.' ¡Piense en lo que va a ser tener gloria! Y también dice aquí: "…Es sembrado en debilidad; es levantado en poder…" (v 43).

- ¡No más debilidad de la carne!
- ¡No más enfermedad!
- ¡No más dolencias!
- ¡No más muerte!

Es un reino eterno; es un reino perpetuo, y ¡vamos a reinar y gobernar con Cristo! Va hasta las eras de la eternidad. Necesitamos considerar más que tan solo salvarnos nosotros mismos y querer vida eterna, que Dios tiene para nosotros la cosa más grande y espectacular más allá de nuestra imaginación y descripción que podemos leer aquí en la Biblia.

Verso 44: "Es sembrado un cuerpo natural; es levantado un cuerpo espiritual... [¡Seremos compuestos de *espíritu!*] ...Hay cuerpo natural, y hay cuerpo espiritual; en consecuencia, esta escrito, 'El primer hombre, Adán, se convirtió en un alma viva, el último Adán *se convirtió en* un Espíritu vivo eterno.' Sin embargo, lo espiritual no *fue* primero, sino lo natural—luego lo espiritual. El primer hombre *es* de la tierra—hecho de polvo. El segundo hombre *es* el Señor del cielo. Como *es* aquel hecho de polvo, así también *son todos* aquellos que son hechos de polvo; y como *es* aquel celestial, así también *son todos* aquellos que son celestiales." (vs. 44-48). En ese momento seremos celestiales.

Note esta promesa. Lo que quiero que haga es que tome su brazo, se golpee en el pecho, verifique que tiene un cuerpo físico. Sepa que tiene el Espíritu de Dios. Entonces, v 49: "Y como hemos llevado la imagen de *aquel* hecho de polvo, también llevaremos la imagen de *aquel* celestial." Seremos espirituales, hermanos. Nuestros cuerpos serán transformados para ser hechos como Su cuerpo glorioso.

Ahora, miremos y veamos que Cristo fue el primero en heredar. Vayamos a Hebreos, capitulo primero; veamos una cosa tremenda que es concerniente a Cristo y como será para nosotros que tenemos una herencia.

(pase a la siguiente pista)

Veamos acerca de Cristo. Cristo es el primer nacido de los muertos—ya cubrimos esto concerniente a Su resurrección, pero veámoslo concerniente al reino; veamos la grandeza de Cristo. Esto nos ayudará a entender cuan maravilloso va a ser reinar y gobernar con Cristo, ser un hijo o hija de Dios el Padre, y heredar el Reino de Dios y gobernar con Jesucristo—no solo cuando el reino venga a la tierra, sino en las eras de la eternidad, porque este es un reino perpetuo. ¡Piense acerca de esto! Note lo que Pablo fue inspirado a escribir:

Hebreos 1:1: "Dios, Quien habló a los padres en tiempos diferentes en el pasado y en muchas formas por los profetas, nos ha hablado en estos últimos días **por** *Su* **Hijo**... [Vocero personal de Dios. Recuerde el Evangelio de Juan, el primer capitulo, 'En el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.'] (Aquí esta definido incluso un poquito más): ... A Quien Él ha señalado heredero de todas *las* cosas, por Quien también Él hizo los mundos; Quien, siendo *el* brillo de *Su* gloria..." (vs. 1-2). ¡La gloria de Dios el Padre! ¿No es eso algo importante? "Ha pensado usted que vamos a ver a Dios el Padre en Su gloria? Vamos a verlo cara a cara. Somos sus hijos, y esta es la herencia que tenemos que mirar con interés: ¡una existencia espiritual y un trabajo espiritual y un gobierno espiritual para siempre!

"Quien, siendo *el* brillo de *Su* gloria y *la* imagen exacta de Su persona... [teniendo el mismo carácter de Dios] ...y sosteniendo todas las cosas por la palabra de Su propio poder... [¿Recuerda lo que Jesús le dijo a los apóstoles en Mateo 28? Él dijo, 'Todo poder en el cielo y en la tierra Me ha sido dado.' ¿No es eso algo importante? Él esta sentado a la diestra de Dios.] ...cuando Él había por Si mismo limpiado nuestros pecados... [es por esto que es *solo a través de Cristo* y es por esto que todo el cristianismo *falsificado*, *todas las religiones* de este mundo no cuentan; ¡son sin sentido! ¡Son satánicas! No son de Dios.] ...se sentó a *la* mano derecha de la Majestad en *la* altura; habiendo sido hecho mucho mayor que *cualquiera de* los ángeles, en la medida como Él ha heredado un nombre excesivamente superior a ellos... [Y vamos a tener también un nuevo nombre. Para entrar en el Reino de Dios vamos a tener que ser resucitados; vamos a tener que ser seres espirituales.] ...¿Por qué a cual de los ángeles dijo Él jamás, 'Tu

eres Mi Hijo; *en* este día Te He engendrado'? Y de nuevo, ¿'Yo seré un Padre para Él, y Él será un Hijo para Mi'?" (vs. 3-5). Y veremos que Él es el primer nacido entre muchos hermanos.

Hebreos 2:9—de nuevo, hablando acerca de Jesús y lo que Él hizo para hacer posible para nosotros entrar en el Reino de Dios; para hacer posible para nosotros ser seres espirituales. "Pero vemos a Jesús, Quien *fue* hecho un poco menor que *los* ángeles, coronado con gloria y honor a cuenta de sufrir la muerte... [la muerte por causa de los pecados de todos los seres humanos; la muerte de Dios manifestado en la carne] ...para que por *la* gracia de Dios El mismo pudiera probar *la* muerte por todos; porque era apropiado para Él, para Quien todas las cosas *fueron creadas*, y por Quien todas las cosas *existen*, traer muchos hijos a *la* gloria, para hacer al Autor de su salvación perfecto a través de sufrimientos. Porque ambos Quien está santificando y aquellos que son santificados *son* todos de uno; por tal causa Él no esta avergonzado de llamarlos hermanos" (vs. 9-11).

Cuando recibamos vida eterna y seamos presentados a Dios el Padre: "Diciendo, 'Declararé Tu nombre a Mis hermanos; en medio de *la* iglesia cantaré alabanza a Ti.' Y nuevamente, 'Estaré confiando en Él.' Y de nuevo, 'He aquí, Yo y los hijos que Dios Me ha dado.'" (vs. 12-13). Esto es algo importante—¿verdad? Vamos a ser los propios hijos de Dios.

Ahora, Pablo también escribió en Romanos, capitulo 8, concerniente a la herencia. Eso llega a ser realmente muy importante de entender, hermanos. Este es un capitulo importante. Quiero que entiendan al ir a través de estas cosas, cuanto del enfoque entero del Nuevo Testamento esta puesto en el Reino de Dios, vida eterna a través de Cristo, gobernando con Cristo y viviendo en la eternidad como los propios hijos e hijas de Dios el Padre.

Romanos 8:14: "Porque tantos como son guiados por *el* Espíritu de Dios, esos son *los* hijos de Dios. Ahora ustedes no han recibido un espíritu de esclavitud otra vez hacia temor, sino han recibido *el* Espíritu de filiación, por el cual gritamos, 'Abba, Padre.' El Espíritu mismo da testimonio conjuntamente con nuestro propio espíritu, *testificando* que somos hijos de Dios... [este es el *misterio* de Dios, que vamos a ser Sus hijos. Y piense acerca de esto cuando piense acerca del comienzo de su vida como un pequeña partícula de polvo.] ...Entonces si *somos* hijos, *somos* también herederos... [porque para *heredar* el Reino de Dios; tenemos que entrar como seres espirituales.] ...—verdaderamente, herederos de Dios y coherederos con Cristo—si ciertamente sufrimos junto con Él, para que podamos también ser glorificados junto con Él." (vs. 14-17). Tal como es Él; ¡lo veremos como es Él! ¡Esto es grandioso! ¡Quiero que lo entienda!

Note lo que dice aquí concerniente a Cristo, v 28: "Y sabemos que todas las cosas trabajan juntas para *el* bien de aquellos que aman a Dios, para aquellos que son llamados de acuerdo a *Su* propósito. Porque *a* aquellos a quienes Él conoció de antemano, también predestinó *para ser* conformados a la imagen de Su propio Hijo, **para que Él pudiera ser** *el* **primogénito entre muchos hermanos**." (vs. 28-29). Esto habla acerca de nuestra herencia. Esto es algo muy importante cuando realmente lo entendemos —¿verdad?.

Veamos lo que dijo Pedro acerca de esto, y veamos como Pedro estaba predicando exactamente la misma cosa que Pablo estaba predicando. II Pedro 1:3: "De acuerdo a Su divino poder nos ha dado todas las cosas que *pertenecen* a *la* vida... [vida eterna] ... y *a la* santidad, a través del conocimiento de Quien nos llamó por *Su propia* gloria y virtud"

I Pedro 1:2: "Quienes han sido escogidos de acuerdo al conocimiento predeterminado de Dios el Padre, por la santificación a través del Espíritu, a la obediencia y aspersión de la sangre de Jesucristo: Gracia y paz sean multiplicadas a ustedes. Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Quien, de acuerdo a Su abundante misericordia, nos ha engendrado otra vez hacia una esperanza viva a través de la resurrección de Jesucristo de los muertos; hacia una herencia... [Vamos a poseer parte del Reino de Dios. Una herencia es algo que usted tiene, que posee—¡coherederos con Cristo! Tenemos algo similar en esto: esposo y esposa, coherederos, copropietarios, ellos tienen una propiedad juntamente—¿correcto? ¡Si! Esto es exactamente lo que significa aquí. Vamos a poseer parte de cualquier cosa que Dios nos de a poseer en el Reino de Dios.] ...incorruptible y sin mancha e inmarcesible, reservada en el cielo para nosotros..." (vs. 2-4). Él [Cristo] va a traer esto Consigo cuando venga; y todo esto es necesario para nosotros estar en el Reino de Dios y gobernar y reinar con Cristo.

Vayamos aquí a Hechos 20 y veamos lo que Pablo dijo en sus palabras de despedida a los ancianos de Efeso, a quienes hizo descender a Mileto para verlos antes que él partiera, porque esa era la última vez que él iba a verlos. Él sabía las dificultades que venían con lo que estaba haciendo.

Hechos 20:22: "Y ahora he aquí, estoy atado en el espíritu, y voy a Jerusalén, no sabiendo las cosas que me pasarán allí; excepto que el Espíritu Santo testifica completamente en toda ciudad, diciendo que cautiverios y tribulaciones me esperan. Pero yo mismo no tomo ninguna de estas cosas en cuenta, ni mantengo mi vida estimada para mi mismo, para poder terminar mi camino con gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús, para testificar completamente el evangelio de la gracia de Dios... [Todo esto es a través de la gracia de Dios.] (Note como él enlaza esto con el Reino de Dios): ... Y ahora he aquí, se que todos ustedes, entre quienes he andado proclamando el reino de Dios, no verán mas mi cara" (vs. 22-25). Esto es lo que él enseñó, esto es lo que predicó, y esto es el Evangelio completo—el Evangelio del Reino de Dios.

Veamos *quienes estarán allí*, porque no todos van a estar allí; no todos van a hacerlo. Y encontramos que justo al comienzo del ministerio de Jesucristo, Él comienza definiendo *quien va a estar en el Reino de Dios* o, como Mateo escribe: 'el Reino del Cielo'. Aquí muestra las calificaciones del carácter que necesitamos. Esto es importante de entender—¿correcto?

Mateo 5:1: "Pero viendo las multitudes, subió a la montaña, y cuando se sentó, Sus discípulos vinieron a Él. Y abrió Su boca *y* les enseñó, diciendo, 'Benditos *son* los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino del cielo." (vs. 1-3). No el poderoso, no el arrogante, sino:

- Aquellos que son 'pobres en espíritu'
- Aquellos que son humildes
- Aquellos que son arrepentidos
- Aquellos que aman a Dios
- Aquellos que Lo obedecen
- Aquellos que Le sirven

Todas de estas cosas serán adicionadas aquí.

"...Benditos *son* aquellos que lloran, porque serán confortados... [hay mucho que lamentar en el mundo alrededor de nosotros hoy y por lo que se esta viniendo.] ...Benditos *son* los mansos, porque heredarán la tierra." (vs. 4-5). Entonces, primero que todo heredamos la

tierra y luego el universo. Entonces ¿como va a ser eso? ¡Piense acerca de esto! Piense acerca de todas las luchas de hombres que van tras el poder político y la lucha que pasa en los gobiernos y la lucha que ocurre en pueblos y ciudades y casas—¡todos queriendo poder! Bien, ellos no van a estar allí a menos que se arrepientan. Habrá mucho que lamentar. 'Los mansos heredarán la tierra.'

"Benditos *son* aquellos que tienen hambre y sed por justicia, porque serán llenados" (v 6). Hermanos, esto es lo que necesitamos tener: hambre y sed de:

- La justicia de Dios
- La Verdad de Dios
- La Palabra de Dios

"Benditos *son* los misericordiosos, porque encontrarán misericordia.... [A medida que vayamos a través de estas cosas y las leemos, entendamos que esto también establece un breve resumen de todo el Evangelio de Jesucristo. ¿No es esto grande cuando lo entendemos?] ... Benditos *son* los puros de corazón, porque verán a Dios. Benditos *son* los pacificadores, porque serán llamados hijos de Dios... [Y tengamos paz en nuestras vidas, hermanos, y tengamos paz entre nosotros mismos.] ...Benditos *son* aquellos que han sido perseguidos por amor de la justicia, porque de ellos es el reino del cielo." (vs. 7-10)

Note que Él dice:

- "Reino del Cielo" (v 3)
- "Heredar la tierra" (v 5)
- "Hijos de Dios" (v 9)
- "Heredar el Reino del Cielo" (v 10)

Todo justo aquí en esta muy pequeña parte de Mateo 5 tenemos todo el resumen del Evangelio de Jesucristo. Y nos dice quien va a estar allí.

Veamos como esto enlaza con el Salmo 15—la pregunta fue: '¿Quien va a vivir en Tu tabernáculo, Señor?' Entonces, aquí hay una profecía de esto; parte de la respuesta y luego Cristo da mas de la respuesta. Salmo 15:1: "SEÑOR, ¿Quién vivirá en Tu tabernáculo? ¿Quién vivirá sobre Tu Santo monte?... [Note, esto va a requerir carácter; va a requerir vencer]: ...El que camina rectamente, y obra justicia, y habla la verdad en su corazón... [Esto muestra total conversión—¿verdad?] ...Él no calumnia con su lengua, ni hace mal a su prójimo, ni acepta reproche en contra de su prójimo... [Y ¿que dijo Jesús cuando terminó el Sermón del Monte? Dijo, 'Esta es la Ley y los Profetas'—¿correcto? ¡Si! Aquí esta parte de eso, justo aquí.] ...en cuyos ojos una persona vil es despreciada, pero honra a aquellos que temen al SEÑOR; el que jura a su propio daño y no lo cambia; el que no ha puesto su dinero a usura, ni ha tomado soborno contra el inocente. El que hace estas cosas **nunca será movido**." (vs. 1-5).

Esto es tan solo un vislumbre de eso. Puede tomar todas las bienaventuranzas en Mateo 5 e ir justo abajo y ver las referencias en la columna central de referencias [de su Biblia] y podrá ver que todas estas cosas fueron profetizadas en el Antiguo Testamento, habladas y repetidas de nuevo en el Nuevo Testamento. Este es el Evangelio del Reino de Dios.

Mateo 5:11: "Benditos son ustedes cuando los reprochen, y persigan, y falsamente digan cada cosa mala contra ustedes, por Mi amor... [Esta es la táctica de Satanás el diablo. No se preocupe.] ...Regocíjense y estén llenos de gozo, porque grande *es* su recompensa en el cielo...

[la cual Cristo va a traer con Él como lo dijo el apóstol Pedro] ...porque de esta misma manera ellos persiguieron a los profetas que *estaban* delante de ustedes." (vs. 11-12). ¡Que gran cosa! ¿Quien va a estar allí?

Veamos otra parábola—Mateo, capitulo 25—¿quien va a estar en el Reino de Dios? Él nos lo dice una y otra vez. Esto también nos dice, cuando el Reino de Dios va a ser establecido en la tierra. Todos aquellos seres humanos que sobrevivan la Gran Tribulación y entren en el reinado milenial del Reino de Dios de Cristo y los Santos, no van a estar en el Reino de Dios como seres espirituales, estarán *bajo* el Reino de Dios. En ese sentido estarán en él, en el sentido que el Reino de Dios estará reinando en la tierra. Ellos así mismo tienen que crecer y cambiar; tienen que vencer y así poder entrar en el Reino de Dios.

Mateo 25:31: "Entonces cuando el Hijo de hombre venga en Su gloria, y todos los santos ángeles con Él, entonces se sentará sobre *el* trono de Su gloria; y reunirá ante Él todas las naciones; y las separará una de *la* otra, como un pastor separa las ovejas de las cabras. Y colocará las ovejas a Su mano derecha, pero las cabras a *Su* izquierda. Entonces el Rey dirá a aquellos a Su mano derecha, 'Vengan, ustedes que son benditos de Mi Padre, hereden el reino preparado para ustedes desde *la* fundación del mundo." (vs. 31-34). ¡Esto es importante de entender! El plan de Dios va a ser llevado a cabo, pero aquí esta la forma para determinar quien va a estar allí y quien no va a estar allí.

Veamos a algunos de aquellos que no estarán allí; veamos algunas de las calificaciones para esto; veamos como debemos vivir nuestras vidas ahora para que podamos estar allí y veremos como aquellos quienes se descalifican a si mismos no estarán allí. Verso 35: "Porque estuve hambriento, y Me dieron *algo* para comer; estuve sediento, y me dieron *algo* para beber; era un extranjero, y Me acogieron; *estuve* desnudo, y Me vistieron; estuve enfermo, y Me visitaron; estuve en prisión y vinieron a Mi.' Entonces los justos Le responderán, diciendo, 'Señor, ¿cuando Te vimos hambriento, y *Te* alimentamos? o ¿sediento, y *Te* dimos una bebida? Y ¿cuando Te vimos un extranjero, y *Te* acogimos? O ¿desnudo, y *Te* vestimos? Y ¿cuando Te vimos enfermo, o en prisión, y vinimos a Ti?' Y respondiendo, el Rey les dirá, 'Verdaderamente les digo, ya que ustedes han hecho *esto* a uno de los menores *de* estos Mis hermanos, *lo* han hecho a Mi.' "(vs. 35-40). Esto muestra

- conversión
- carácter
- amor
- servicio
- ayuda
- reflejar la mente de Cristo
- reflejar la Verdad de Dios

Ahora, note lo que Él les dice a aquellos que no estarán allí: "Entonces Él también dirá a aquellos a *la* izquierda, 'Apártense de Mi, *ustedes* malditos, al fuego eterno, el cual ha sido preparado para el diablo y sus ángeles... [luego Él repite la misma cosa]: ...Porque estuve hambriento, y no Me dieron *nada* para comer; estuve sediento, y no Me dieron *nada* para beber; fui un extranjero, y no Me acogieron; *estuve* desnudo, y no Me vistieron; *estuve* enfermo, y en prisión, y no Me visitaron.' Entonces ellos también Le responderán, diciendo, 'Señor, ¿cuando Te vimos hambriento, o sediento, o un extranjero, o desnudo, o enfermo, o en prisión, y no Te ministramos?' Entonces Él les responderá, diciendo, 'Verdaderamente Les digo, ya que ustedes no hicieron *esto* a uno de los menores *de* estos, tampoco *lo* hicieron a Mi.' Y ellos irán al castigo

eterno, pero los justos a vida eterna.' " (vs. 41-46).

Ahora, veamos otra parábola de Jesús para responder la pregunta: ¿Quien no estará allí? Lo que quiero que entienda es lo mucho que los Evangelios nos dicen acerca de

- Quien va a estar en el Reino de Dios
- Quien no va a estar en el Reino
- Como llegamos allí
- Como recibimos la herencia

Y cosas semejantes.

Mateo 21:33: "Escuchen otra parábola: Hubo un cierto hombre, un señor de casa, que plantó una viña, y puso una cerca alrededor de ella, y cavó un lagar en ella, y construyó una torre, y *luego* la arrendó a unos labradores, y dejó el país. Entonces cuando el tiempo de los frutos estaba acercándose, envió a sus siervos a los labradores, para recibir sus frutos. Pero los labradores tomaron *a* sus siervos y golpearon *a* uno, y mataron *a* otro, y apedrearon *a* otro." (vs. 33-35). Esto es exactamente lo que le ha pasado a todos aquellos que han predicado la Palabra de Dios a través del tiempo y:

- Han sido rechazados
- Han sido apedreados
- Han sido aserrados

Por predicar la Verdad

- Han muerto siendo decapitados
- Han sido perseguidos de ciudad en ciudad
- Han tenido la Inquisición contra ellos durante la época del Oscurantismo y la edad
 Media

—todos los que guardaron el Sábado y creyeron en Dios y rechazaron el poder del reino eclesiástico de Roma. Todos asesinados por su fe en Cristo. Aun así están clamando, 'Si, somos aquellos, les diremos como entrar en el Reino del Cielo.'

Verso 36: "Nuevamente él envió otros siervos, mas que la primera *vez*; y les hicieron la misma cosa. Entonces finalmente les envió a su hijo, diciendo, 'Tendrán respeto por mi hijo.' Pero cuando los labradores vieron al hijo, dijeron entre ellos mismos, 'Este es el heredero; vengan, matémoslo y ganemos posesión de su herencia.' Entonces lo tomaron, *y lo* echaron de la viña, y *lo* mataron." (vs. 36-39). Cristo está hablándoles a los escribas y fariseos.

Él les hizo esta pregunta, v 40: "Por tanto, cuando el señor de la viña venga, ¿que le hará a aquellos labradores?' Ellos Le dijeron, '¡Hombres malvados! Él absolutamente los destruirá, y rentará su viña a otros labradores, quienes le entregarán los frutos en sus temporadas.' Jesús les dijo, '¿Nunca han leído las Escrituras, "La Piedra que los constructores rechazaron, esta ha llegado a ser la cabeza de la esquina. Esto fue del Señor, y es maravilloso a nuestros ojos"? Por causa de esto, Les digo... [Ahora note quien no estará allí]: ...el reino de Dios será tomado de ustedes, y será dado a una nación que produzca los frutos de este. Y aquel que caiga sobre esta Piedra será roto; pero sobre quienquiera que esta caiga, lo molerá a polvo.' Entonces después de escuchar Sus parábolas, los sacerdotes jefes y los Fariseos supieron que estaba hablando acerca de ellos. Y buscaron arrestarlo..." (vs. 40-46)—para matarlo; para hacer exactamente lo que esta parábola dice. Entonces ellos no estarán allí. ¿Cuanta oportunidad podrían tener ellos en la segunda resurrección? Ese es el juicio de Dios.

Vayamos a Apocalipsis 20 y terminaremos aquí viendo lo que vamos a hacer. Aquí vamos

a encontrar que vamos a gobernar y reinar con Cristo.

Apocalipsis 20:6: "Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección; sobre este la segunda muerte no tiene poder. Sino *que* serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años."

Esto es lo que la Fiesta de Tabernáculos representa: El reinado milenial del Reino de Dios en esta tierra, con Jesucristo regresando a la tierra, los Santos resucitados y con vida espiritual, responsabilidades espirituales. Y *vamos a gobernar y reinar con Cristo y traer paz al mundo entero. Algo que la humanidad nunca ha sido capaz de hacer.*

Referencias Escriturales:

- 1) Mateo 13:10-15
- 2) Efesios 1:6-12
- 3) Efesios 3:6-11
- 4) Tito 1:1-3
- 5) Salmo 145:8-13
- 6) Daniel 2:44-45
- 7) Apocalipsis 11:15-18
- 8) 2 Pedro 1:10-11
- 9) 1 Corintios 15:50-52, 42-49
- 10) Hebreos 1:1-5
- 11) Hebreos 2:9-13
- 12) Romanos 8:14-17, 28-29
- 13) 2 Pedro 1:3
- 14) 1 Pedro 1:2-4
- 15) Hechos 20:22-25
- 16) Mateo 5:1-10
- 17) Salmo 15:1-5
- 18) Mateo 5:11-12
- 19) Mateo 25:31-46
- 20) Mateo 21:33-46
- 21) Apocalipsis 20:6

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Salmo 145
- Apocalipsis 1
- Mateo 28

Traducido: Agosto 2/2010